

4月8日

市内の児童・生徒にマスクを配布

市教育委員会より、市内の公立幼稚園と小中学校全18か所にヘルメット潜水株式会社が製造したマスク約6,000枚が配布されました。安岐中学校で行われた贈呈式で、生徒を代表して3年生の中川愛実さんが、加藤教育長にお礼の言葉を述べました。



4月7日

サンクローバ新工場が起工

国東町治郎丸で、株式会社サンクローバの新工場建設の起工式が行われました。同社は昭和43年に国東市に進出し、日本製にこだわった高品質の肌着等の製造を続けています。式では、武村貴司代表取締役が「大分県と国東市の発展に貢献したい」と話していました。



3月27日

放課後児童クラブにマスク配布

市内の放課後児童クラブ13か所に、市よりマスク約2,200枚が配布されました。マスクはヘルメット潜水株式会社(安岐町)が製造し、同社のウェットスーツ素材で作られています。国東放課後児童クラブで行われた贈呈式に参加した、4月から6年生になる国東小の諫山凌征くんは「普段着けているマスクより着け心地が良いです。洗って何回も使えるので、毎日学校に着けていきたいです」と話してくれました。



4月8・10日

志成学園で初めての入学式

4月に開校した志成学園(武蔵町)で、4月8日に新7年生(中学1年生)28名、4月10日に新1年生29名の入学式が行われました。畑野章校長が「目標、夢、志を達成するために、苦しいことや大変なことに負けずに、努力し続けてください」と新入生に呼びかけました。志成学園は小中一貫の義務教育学校として武蔵東小、武蔵西小、武蔵中の3校が統合して誕生し、1年生から9年生で構成されています。



▲4月8日 入学式



▲4月10日 入学式

4月1日

新たな協力隊が誕生

市の地域おこし協力隊に(写真左より)土屋篤志さん、鈴木智美さん、藤川奈々瀬さんの3名が新たに加わりました。土屋さんと鈴木さんは国見町のマリンスポーツ施設を活用した地域振興、藤川さんは若者の感性を生かした市の観光PRにそれぞれ取り組みます。



3月26日

農地利用最適化推進委員に委嘱

市役所で農地利用最適化推進委員の委嘱式が行われました。今回同委員に委嘱されたのは、長木光さん(国東町東堅来)です。担当は



深江・東堅来地区で、任期は令和2年4月1日から令和4年3月31日までの2年間となっています。

